

Dr. med. Marius Binneböse, geb. 28.11.90, ist Arzt an der Universitätsklinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie Magdeburg. Er verfügt über eine abgeschlossene Weiterbildung in tiefenpsychologisch fundierter Psychotherapie, analytisch-orientierten Gruppentherapie und Psychoonkologie (DKG). Seine aktuellen Forschungsschwerpunkte sind die psychosozialen Auswirkungen des Post-COVID-Syndroms, die somatische Belastungsstörung bei Menschen mit chronischen Erkrankungen sowie die psychosoziale Versorgung in der Intensivmedizin. Er ist koordinativ in dem vom Bundesministerium für Bildung und Forschung geförderten PsyLoCo Projekt und im vom Innovationfonds geförderten IPS-Pilot Projekt tätig.

#### Englisch

Marius Binneböse, MD, born 28.11.90, is a physician at the University Clinic for Psychosomatic Medicine and Psychotherapy in Magdeburg. He has completed advanced training in depth psychology-based psychotherapy, analytic-oriented group therapy and psychooncology (DKG). His current research focuses on the psychosocial impact of post-COVID syndrome, somatic stress disorder in people with chronic diseases, and psychosocial care in intensive care medicine. He is a coordinator in the PsyLoCo project funded by the German Federal Ministry of Education and Research and in the IPS-Pilot project funded by the Innovation Fund.